

令和6年度

10月25日 13号

生徒も 教職員も 保護者も

イノベーションを起こせ大作戦 ～ ファイナル ～



熱気あふれる体育祭 (10月11日)

10月8日実施予定だった体育祭が雨のため11日に延期となりましたが、当日は天気にも恵まれ、とても暖かい中（暑いくらい）で実施することができました。開会式は体育祭実行委員が中心となり、生徒が司会、準備運動、選手宣誓、吹奏楽部の演奏、校歌等、取り組んでくれました。また生徒たちが自分が出場する競技だけでなく、応援にも力を入れる姿が見られ、とても活気ある体育祭になりました。特に放送担当の生徒たちのアドリブ力には驚きました。目の前の様子をすぐに言葉にできる南中生が増えてきたのだと感心しました。

また初めて行われた生徒会種目「借り物競走」も、生徒会が時間をかけて準備し、その場の進行、インタビューをしっかりと行うなど、本当に素晴らしい時間を演出してくれました。（しかも先生チームも参加させてもらえました）

そして来年度は、さらに生徒会や体育祭実行委員等、全校生徒が中心となり、今回を超える体育祭を作り上げてくれることを期待しています。



☆☆生徒会種目に参加しての感想☆☆

『1年生』

- ・来年もやりたい。先輩と話すきっかけになれた。
 - ・急いで探して借り物があったらすぐに走っていかなきゃだしなんか面白かったのでも来年もできるといいなあと思いました
 - ・学年の壁を少し乗り越え少しユーモアのある活動だったと感じます。順番もすべて終わった後にやったので心が落ち着きました。
 - ・縦割りのクラスのメンバーの共通点や、良いところなどが、見つかった。
 - ・スペシャルカードが出て激アツだった
 - ・意外と話題に当てはまる人がいて面白かった
 - ・色々な紙がありその中にしっかり内容が書いてあったのでとても楽しいなと思いました。(≧▽≦)b
- ◎生徒会の努力が感じられました。

『2年生』

- ・お題にあった人を探すのが楽しかったです。



- ・他の学年とはあんまり話さないけれどこの借り物競争で話せたりしたし、みんなでできて楽しかったです!
- ・お題にあった人を探すのが楽しかったです。
- ・他学年との合同で、緊張するところもありましたが、みんなで楽しめたので、良かったです。
- ・体育祭というイベントでの他学年との交流で、「楽しい」や「悔しい」といった感情を共有でき、より学年の壁を越えて絆が深まった気がした。
- ・学校全体で、できる競技がなかったのが最後に学校全体で借り物競争ができた良かったと思いました。
- ・先生たちが入るとは思ってなかったので、とても楽しかったです。
- ・一年二年三年含めての種目はめずらしいことすごく楽しかったので今後の体育祭もこういう種目があったら嬉しいです
- ・話したこともない人たちとたくさん関わられて、その人の個性がわかったからいい生徒会種目だったなと思いました。この種目で全校生徒が団結し「全員が笑顔」になりました。



『3年生』

- ・まあまあ楽しかったです。大変なお題だらけで、結構難しかったです。みんなが参加し、みんなが楽しめるという競技だったのでとても良かったです。
- ・スペシャルが難しすぎてびっくりしました。こんな活動がどんどん増えていくといいなと思いました。
- ・とにかく待っている時間が長くてとても暑かったです。ゴールした順の1位~3位のクラスとお題を発表するところはいらなかな~と思いました。でも、借り物競走やったことがなく初めてだったけど、この借り物競走は楽しかったです。先生方も参加してくれていたの、南中の先生は優しいなと思いました。あまり先生はこういうのに参加しないんだろうなと思っていたら、まさか校長先生も参加してくださっていたので、待っている間も楽しかったです。3年生は卒業してしましますが、生徒と先生の交流を見て、これからも先生と楽しく体育祭ができればいいなと見ていて思いました。それと、金子先生が箱ごと持っていこうとする姿が面白かったです。最高でした!!
- ・とても楽しかったです。けれど、実際に自分たちがお題を取って走る部分は楽しかったけれど、待っている人たちは少し暇そうだな、というのを感じました。縦割りでもやることも大切だけれど、もう少し少人数の方がやりやすいと思います。それでも、借り物競走をやるのは初めてだったので楽しかったです。
- ・初めての試みでしたが、個人的にはめちゃくちゃ楽しかったので、これからも続けていったら良いと思いました。縦割りでの活動が増えてきて、どんどん学年での壁もなくなってきたと思うので、今度はクラスだけにとらわれず、全学年での交流を深めていったら良いと思います。
- ・学年の枠を超えていたからいいと思うけど、やっぱりどうしても距離を感じちゃうからもっと仲良くなってやったら楽しいと思う。
- ・はじめての種目で新鮮で楽しかったです。違う学年の人達とも触れ合うことができ、最後の体育祭がより充実して良かったと思います。
- ・クラスや学年を壁を超え全校で協力して戦うことができて楽しかったです。今まで話してこなかった他学年の子たちとも楽しく競技をすることができて良かったです。これからも南中に生徒会種目を続けていってほしいなと思いました。

ここでも南中生の力が結集

『みんなの気持ち』

みなさん! 生徒会スローガン「全員が笑顔」でいられる時間が少しずつ増えてきていますか?



左の作品は、みなさん一人一人の目標、言葉や絵を書いた紙を貼り付けたものですが、とても素敵な作品に仕上がりました。一つ一つの貼り付けた紙はとても小さいですが、みんなのものを集めて作られたこの作品からは大きなエネルギーを感じます。

生徒玄関にありますので、ぜひ眺めてください。そして作品から南中生力(エネルギー)を受け取って、全員が少しでも笑顔になってほしいです。

